

兵庫県立村岡高等学校

平成30年度活動の記録 6月



香美町サタデーチャレンジ事業にアウトドア系が参加。城壁昇りを支えました。



↑ 神戸新聞6/12掲載 →
← 日本海新聞6/12掲載



6/2(土)
サタチャレ城壁昇り(長楽寺)

6/12(火)みかた残酷マラソンにおける本校の活躍記事
日本海新聞・神戸新聞にそれぞれ掲載されました。(オレンジビブス着用)



6/13(水)~16(土)2年修学旅行(沖縄方面:伊江島・本島)
第2学年が修学旅行に行きました。沖縄に到着後、ひめゆりの塔へ向かい平和学習。その後、伊江島に渡り民泊体験をしました。2泊3日の民泊体験は雨で予定も変わりましたが、島の人の温かさに触れ充実した時間を過ごせました。



15日には本島に戻り、美ら海水族館へ。ここでしか見られない海中生物を見て驚きの連続でした。その後マングローブ散策を行いました。こちらもここでしか見ることができない生物や植物の生息状況を確認し、貴重な経験ができました。最終日は、ガチゆんプログラムで地元大学生と基地問題について意見交換、その後は国際通りで買い物をして帰校しました。



3年地域スポーツⅡの授業では、生徒達が設定したコースの距離計測を行いました。コロコロを転がして実際の距離を測りました。



1年アウトドアスポーツ系地域学入門で、履正社スポーツ専門学校の大江先生に来ていただき、ボディメイク実践について教わりました。具体的にはケガ予防につながる関節の可動域を広げる運動やゴルフボールを使って柔軟性を高めたり、体幹トレーニングの仕方を教えてもらったりしました。

6/12(月)
3年地域スポーツⅡ

6/13(水)
1年アウトドアスポーツ系
地域学入門



生徒会が中心となり、1年生に村高祭について説明会を行いました。文化祭での取り組みや体育祭について説明し、クラスでの準備についても話をしました。2学期始まってすぐの行事のため、夏休み中からの動きが大切になってきます。



6/15(金)
1年村高祭説明会

6/16(土)ふるさと芸能大会・6/17(日)村岡福祉まつり
本校蘇武がふるさと芸能大会、福祉まつりで演舞を披露しました。福祉まつりではボランティアサークルも受付等を手伝いました。